

Lahnradweg weiter eingeschränkt

Sperrung wegen umgestürzter Bäume

DIEZ (red). Wegen umgestürzter Bäume waren zwei Teilbereiche des Lahnradwegs zwischen Diez (Kläranlage) und Balduinstein seit mehreren Wochen gesperrt. Eine der Sperrungen ist nach Abschluss der Aufräumarbeiten nun aufgehoben, der Bereich zwischen Diez und der Kreuzung Wald- und Wiesentor in der Altendiez Au bleibt allerdings weiterhin gesperrt: hier gibt es neben den umgestürzten Bäumen eine beträchtliche Anzahl an instabilen Bäumen im Steilhang, die abzurutschen oder noch umzustürzen drohen. Dies ist von unterhalb nicht ersichtlich und stellt eine große Gefahr dar für alle, die sich trotz Absperrung auf den Weg wagen.

Die zur Absicherung dringend notwendigen Arbeiten verzögern sich unter anderem wegen des immer noch sehr

aufgeweichten Untergrundes infolge der starken Regenfälle in den letzten Wochen. Die Räumungsarbeiten mussten eingestellt werden, weil hierbei die Gefahr besteht, dass noch weitere instabile Bäume abrutschen. Eine Umleitung ist nicht eingerichtet.

Alternativ kann ab dem Alten Markt in Diez der Aartalradweg bis zum Stadtrand und dann ab dort die Buckeltour nach Balduinstein genutzt werden (teils starke Steigungen und Gefällstrecken). Die Wald- und Wiesentour (Diez - Altendiez ab Kreuzung Lahnradweg) ist nicht betroffen.

Der Abschnitt von Balduinstein bis zur Eisenbahnbrücke (lahnaufwärts) ist vollständig geräumt. Gleichwohl gilt es, den Lahnradweg aufmerksam, der Witterung angepasst und vorausschauend zu befahren.



Kein Durchkommen: Wegen umgestürzter Bäume sind Teile des Lahnradwegs gesperrt.

Foto: VG